

# Wie unsere Genossen Ärzte

den Erfolg erlangen?

Amt und in ihrer r. ФИ, JioUa^auickpau!

Während die Deutsche Demokratische Republik ihre Wissenschaftler und Ärzte, ihre Ingenieure und Techniker, die für das Wohl ihres Volkes Großes geleistet haben, mit hohen Ehrungen auszeichnet, fristen in Westdeutschland Tausende von stellunglosen Wissenschaftlern und Ärzten als Opfer der Remilitarisierung ihr Leben durch Handlangerdienste. Ständig steigt in der Deutschen Demokratischen Republik die Zahl der Forschungsinstitute, Krankenhäuser, Betriebspolikliniken und Landambulatorien und mit ihnen die Zahl der in diesen Einrichtungen arbeitenden Wissenschaftler und Ärzte.

Genosse Dr. Rudolf Baumann, der Chefarzt und Direktor des Städtischen Krankenhauses Berlin-Buch, gehört mit zu den ersten Ärzten in unserer Republik, die den gewaltigen Vorsprung der sowjetischen Medizin erkannten, ihre Forschungsergebnisse emsig studieren, sie mit größtem Eifer anwenden

und damit oft das Leben ihrer Patienten retten. Er war mit einer der ersten Ärzte, die bei uns die Methode des Gesundheitschlafens anwenden, ebenfalls eine Errungenschaft sowjetischer Ärzte, die auf die Forschungsergebnisse des sowjetischen Physiologen J. P.

Pawlow aufgebaut ist.

Aber auch noch viele andere Erfolge der sowjetischen medizinischen Wissenschaft macht Genosse Dr. Baumann zur Grundlage seiner gesamten Behandlungsmethode. Er verbindet die Forschung mit der Praxis nach dem Vorbild seiner sowjetischen Kollegen. Genosse Dr. Baumann übernahm die Verpflichtung, seine Kollegen

Ärzte von den großen Erfolgen der sowjetischen Medizin zu überzeugen und sie für die Anwendung sowjetischer Heilmethoden zu gewinnen. Die Betriebsparteiorganisation des Städtischen Krankenhauses Berlin-Buch stellte sich die Aufgabe, diese Verpflichtung durch eine gründliche Aufklärungsarbeit über die Sowjetunion zu unterstützen. Die Genossen erreichten, daß sich zahlreiche parteilose Ärzte an dem zweiten Parteihjahr beteiligen, Um ein intensives Studium der sowjetischen medizinischen Wissenschaft zu erreichen, wurden Ärzte der MVS, nach Fachgebieten getrennt, gebildet. In diesen

(Aufnahmen: Hensky)

Wk • © PP

